



Communiqué de presse

Concert de l'ensemble des élèves avancés du CMNE Orchestra

Pour la deuxième année consécutive, le CMNE Orchestra, nouvel ensemble des élèves avancés du Conservatoire de musique neuchâtelois (CMNE) proposera un concert classique et romantique autour de la célèbre symphonie inachevée, le 26 janvier à Neuchâtel et le 30 janvier au Locle.

Le CMNE Orchestra regroupe les élèves avancés du CMNE dans une formation symphonique afin de leur faire vivre une expérience musicale forte aux contacts de musicien-ne-s très expérimenté-e-s et de musicien-ne-s de leur âge.

Chaque session d'orchestre est menée par un-e chef-fe invité-e. Cette année, le projet est dirigé par le violoniste et chef d'orchestre de réputation internationale, Serguey Ostrovsky, qui est par ailleurs professeur de violon à la HEM de Genève, site de Neuchâtel. Des professeur-e-s du CMNE soutiennent et coachent les élèves durant tout le processus de préparation du concert.

Après un premier programme qui faisait la part belle aux œuvres orchestrales françaises, ce deuxième rendez-vous présente deux symphonies importantes, dont la célèbre Symphonie Inachevée de Schubert et vous invite à faire la connaissance d'un jeune virtuose au violoncelle, Lyam Chenaux élève à la HEM du site de Neuchâtel, dans l'interprétation du *Pezzo capriccioso* op. 62 de Tchaïkovsky.

Concert CMNE Orchestra – L'inachevée, Direction Sergey Ostrovsky

Deuxième projet de l'ensemble des élèves avancés du CMNE

Œuvres de Mozart, Schubert, Tchaïkovsky. Entrée libre, collecte

- **Dimanche 26 janvier, 17h – CMNE Neuchâtel, Auditorium 1, Espace de l'Europe 21**
- **Jedi 30 janvier, 20h – Temple du Le Locle, Rue du Temple 1**

Contact : Nicolas Farine, directeur du CMNE, tél. 032 889 15 11.

Neuchâtel, le 17 janvier 2025